

四日市市立水沢小学校
学校だより
令和8年1月 30日 第45号



昔の道具やくらしを調べる～22日(木)3年生七輪でお餅を焼きました！～



社会科の授業の一環で、七輪を使ってお餅を焼く体験をしました。バーベキューなど、炭で火を起こして焼いて食べる経験はあっても、七輪を使う経験はしたことが無い子がほとんどだと思います。事前に道具の役割や使い方を調べました。昔は、家庭で料理をするためには、必要不可欠だった七輪。実際に目にするのは初めての子も多かったようですが、お餅を焼きながら道具の使い方を学びました。焼いたお餅は、みんなでおいしくいただきました。当日は、授業参観ということもあり、保護者の皆様にもたくさんご参観いただきました。ありがとうございました。



みんなで声を掛け合って！～27日(火)なわとび集会～



27日(木)の1限めになわとび集会を行いました。前日に比べて、風もなく暖かい日となりました。チャレンジの時間までは、各縦割り班(1～6年生)のチームで練習を行いました。6年生が縄を回します。みんなが飛びやすいように回すスピードを変えていました。さすが6年生です。記録会が始まると「1、2、3、…」と数を数える声とともに、「うまい！」「その調子！」「おいしい」「大丈夫？」と励ましや労いの声が飛び交っていました。引っかかるからずに跳ぶことも大切ですが、各チームで上級生が下級生のことを思いやり、みんなが楽しみながら活動できたことが、縦割り班活動の良さだと思いました。5・6年生の運営委員のみなさん、準備や当日の進行、お疲れさまでした！



学校の様子、子どもたちの様子を見ていただきありがとうございました

～27日(火)～29日(木)フリー参観～



22日(木)の授業参観では、雪の影響で登校できなかったり、「業間なわとび」が中止になったりと通常通りに見ていただくことができなかつたことから、3日間をフリー参観として保護者の皆様、地域の皆様にお越しいただきました。日常の子どもたちの様子を見ていたり、学校や子どもたちの様子などのお話をきかせていただいたりする機会となり、ありがとうございました。今日で1月も終わりとなります。進学・進級まで残すところ2ヶ月となりました。学校や学級のこと、お子様のことなど、学校にお越しの際には、いろいろとお話をきかせていただけますと幸いです。

発見！水沢っ子の素敵な姿!!



1年生の教室の前を通ると、楽しそうな歌声が聞こえてきました。音楽の時間に、6年生を送る会で6年生に送る歌の練習をしていました（内容は、当日をお楽しみに！）。「校長先生、聞いてください！」と1年生の子どもたちが呼び止めてくれました。教室に入り、練習の様子を見ていると、どの子も楽しみながら一生懸命、歌っていました。相手に聞いてもらおうという気持ちがとてもよく伝わってきました。もうすぐ2年生になります。自分のことを楽しみながら一生懸命取り組むことで、相手の気持ちのわかる子どもたちに成長してきていることを実感しました。

(文責 岡本浩樹)